
 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº10/2022 

 

Realeza, 04 de Maio de 2022. 

 

 

EXMO. SR. 

ANDRÉ DE BARROS 

PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE REALEZA – 

ESTADO DO PARANÁ 

 

 

O VEREADOR CLAUDEMIR CHAVES, no uso de suas atribuições legais, 

vem, requerer, após ouvido o Douto Plenário, que seja oficiado o departamento 

responsável, informações sobre o andamento da legalização ambiental das cascalheiras, 

para que preste os seguintes esclarecimentos: 

 

1. Se existe algum processo em andamento e se esse local de retirada de cascalho irá 

suprir a demanda do município; 

2. Se após a legalização do local para a retirada do cascalho e o mesmo for de 

propriedade particular, se vai acontecer algum tipo de ressarcimento ao 

proprietário; 

3. Como está ocorrendo hoje a retirada de cascalho. 

 

 

   

Nestes Termos 

Pede Deferimento.  

 

Realeza, 04 de maio de 2022. 

 

 

CLAUDEMIR CHAVES 

Vereador 

 


